

## 寄せられた意見

No. 197

受付日	H18. 12. 12	年齢	49歳	居住 市町村名	下川町
件名	天塩川流域委員会に関する意見の提出について				

■ To: 天塩川流域委員会事務局 御中  
■ Fax: [REDACTED]

### Re: 天塩川流域委員会に関する意見の提出について

第19回流域委員会において一部委員から、「まだ意見を言っていない」という発言があり、あまりにもその無責任さに驚いてしまいました。任期中に委員として専門の立場に立ち意見をまとめて発言する考え方や姿勢が全く無かったということでしょうか。

また別な委員におかれでは、求めた資料が事務局側から提出されると、それに対する意見、見解などはその時に一切言わず、必ず次回までにまとめてくるような發言が続いているので、任期がある委員会の委員としての無責任を感じてなりません。専門外のことなので、次回までに勉強されることなのでしょう。委員会は「専門の立場に立ち意見を言う場」ではなかったのでしょうか。

第18回、19回委員会で委員長、副委員長におかれましては、これまでに出された意見を総体的にまとめられ、また委員会として整備計画原案への注文もまとめられておりましたことに、委員会としてその責任を果たそうという姿勢と努力に敬意を表します。

平成15年5月に第1回の委員会が開催され、これまで3年7ヶ月の間に19回の委員会が開催されています。確かに途中空いた期間もありましたが、これまで精力的に頑張されてきたと感じています。ご自身の専門の立場に立ち意見を述べてこられた委員の方々、地元の歴史や状況を説明してこられた委員の方々の責任ある発言に敬意を表します。

下川町 [REDACTED] 49才 男

※ [REDACTED]箇所は、個人情報等に該当するため黒塗りしています